

# National 3 - Balma a innové pour sa photo officielle 2017/2018

Mercredi 11 Octobre 2017



Voilà un joli moment de détente qu'ont partagé joueurs, staffs et dirigeants de Balma lors de la traditionnelle soirée de la photo officielle. Si il y'a eu celle habituelle où tous les membres ont essayé de garder leur sérieux pour que cela ne fasse pas tâche sur le mur du club house et auprès des partenaires, il y a eu d'autres clichés où les joueurs de Fabrice Dubois s'en sont donné à coeur joie pour faire les pitres. Et surprise même les papys Texier et Makhouri n'ont pas été en reste, comme quoi fréquenter les jeunes conserve.





La Rédaction